

Fue llevada desde su domicilio en ambulancia, escoltada por agentes del Servicio Secreto

La secretaria de Seguridad Nacional de EE.UU. Kristi Noem sufrió grave reacción alérgica y fue hospitalizada

La política, de 53 años, fue nombrada secretaria del departamento de Seguridad Nacional en enero de 2025 por el presidente Donald Trump. Su carrera política incluye dos mandatos como gobernadora de Dakota del Sur y un periodo como congresista.

MONSERRAT PARRAQUEZ

La secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Kristi Noem, fue trasladada a un hospital de Washington, D.C. el martes, tras experimentar una reacción alérgica que requirió atención médica inmediata. Según informó NBC News, una portavoz del Departamento de Seguridad Nacional (DHS), Tricia McLaughlin, indicó que el traslado se realizó "por precaución" y que Noem se encontraba "alerta y en recuperación" tras recibir tratamiento.

El traslado se produjo desde su residencia en la capital estadounidense, escoltada por personal del Servicio Secreto y en ambulancia, como reportaron varios medios estadounidenses. A lo largo del trayecto, la funcionaria permaneció consciente y en comunicación con su equipo. La situación generó inicialmente preocupación debido a la alta responsabilidad del cargo que ocupa, pero la portavoz del DHS reiteró que Noem se encontraba estable y sin complicaciones graves.

Chilenos

Kristi Noem, de 53 años, fue nombrada secretaria del DHS en enero de 2025 por el presidente Donald Trump. Su carrera política incluye dos mandatos como gobernadora de Dakota del Sur y un periodo como congresista. Durante los últimos meses, ha sido una figura central en las políticas migratorias

del actual gobierno, liderando operativos de deportación, el refuerzo de la seguridad en la frontera sur y la reorganización de agencias como la TSA.

Noem ha estado en el centro de atención por otros episodios re-

cientes, según recordó NBC News. Entre ellos se encuentra el robo de su cartera durante el feriado de Semana Santa, que incluyó su placa de identificación del DHS: los perpetradores fueron dos chilenos. Además, protagonizó un tenso momento hace



La situación generó inicialmente preocupación debido a la alta responsabilidad del cargo que ocupa, pero la portavoz del DHS reiteró que Noem se encontraba estable y sin complicaciones graves.

unos días en Los Ángeles durante una conferencia sobre seguridad, en la que el senador demócrata Alex Padilla fue retirado por el Servicio Secreto tras interrumpir sus declaraciones. Noem declaró posteriormente que había mantenido una conversación "civil" con Padilla.

Otro elemento que atrajo la atención fue la reciente visita que Noem realizó, junto al senador Rand Paul y a Robert F. Kennedy Jr., a un laboratorio de bioseguridad de alto nivel en Fort Detrick, Maryland. Aunque algunos medios especularon sobre una posible conexión entre esa visita y la reacción alérgica, no se ha establecido ninguna relación directa, y desde el DHS aseguraron que se trató simplemente de una respuesta médica estándar ante una reacción alérgica.

De alta

La agencia Associated Press, por su parte, informó que Noem fue dada de alta la misma noche del martes, tras pasar unas horas en observación y recibir tratamiento. El procedimiento fue manejado con rapidez, y se activaron los protocolos habituales para funcionarios de alto rango. Imágenes difundidas por medios locales mostraron agentes del Servicio Secreto apostados en los accesos del hospital durante su ingreso.

Desde el DHS se enfatizó que la situación fue controlada sin mayores consecuencias y que la secretaria retomará sus funciones habituales. Está previsto que participe en una próxima conferencia de prensa en Nueva York, en la que abordará nuevas medidas de seguridad aeroprotectora y la implementación nacional del sistema de identificación Real ID.